

Fecha	Sección	Página
18.09.2010	Negocios	13

Reclama la IP por <mark>tarifas</mark> eléctricas

Verónica Gascón

Líderes del sector empresarial advirtieron que, a pesar de que las solicitudes para conectarse a la red eléctrica se resuelven de forma más rápida, las tarifas siguen siendo muy altas y los coloca en desventaja competitiva.

Después de la extinción de Luz y Fuerza del Centro, el sector privado y el habitacional ya no tienen que esperar tanto tiempo para tener el servicio, pero se deben buscar alternativas para que el recurso sea más barato, dijo Mario Sánchez Ruiz, presidente del Consejo Coordinador Empresarial.

"Seguimos teniendo energía muy cara para poder competir. Las tarifas son las mismas, lo que ha cambiado es que hoy el sector empresarial y el sector habitacional, cuando solicita un contrato, ya no se tiene que esperar de por vida, o tenía que pagarlo ahorita y esperarse seis o siete meses para recibir el servicio.

"Pero los costos siguen siendo muy altos para todo el mundo. Necesitamos alternativas que den una energía más accesible", señaló Sánchez Ruiz.

Sergio Cervantes, presidente de la Canacintra, coincidió en que para ser competitivos se requiere que los precios de los energéticos sean semejantes a los de los principales competidores de México, tanto en hidrocarburos como en energía eléctrica.

La Concamin asegura que, durante todo 2009, las tarifas eléctricas registraron muy alta volatilidad. En enero de este año, el precio del gas natural repuntó, lo que se trasladó directamente a las tarifas eléctricas del mes de febrero, que sufrieron un incremento de 18 por ciento en alta tensión.

Debido a esta fuerte alza, se otorgó un descuento al precio del mes del combustóleo cotizado a CFE, pero esto no resuelve el problema de fondo, dijo la Concamin.

Calculó que, en el mes de julio, se volvieron a registrar incrementos y podrían continuar en ascenso en lo que resta del año.



Página 1 de 1 \$ 10092.00 Tam: 116 cm2 LAGUILAR

151. 2010.09.18